



## Wildenwarter Kinder warten aufs Christkind

### Beitrag

Eine schöne Tradition ist es in Wildenwart, dass die dortige Katholische Landjugend die Aktion "Wir warten auf's Christkind" durchführt. Die Kinder treffen sich um 14 Uhr im Pfarrheim und basteln kleine Geschenke für ihre Eltern. Um 16.30 Uhr ist dann Christmette in der Pfarrkirche "Christkönig". Eine vorherige Anmeldung ist nicht erforderlich.

Foto: Hötzelsperger – winterliche Pfarrkirche Christkönig von Wildenwart



### Kategorie

1. Allgemein



## Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Frasdorf
4. Prien